
 
 
  

 
 

今年は、午年 
新年にあたり、この誌面でみなさんにご挨

拶申し上げます。 

昨年は、汐入小の子どもたちのために様々

なご支援ご協力をいただきありがとうござい

ました。地域・保護者の皆さまのおかげで、

冬休み中も大きな事件、事故なく新年を迎え

ることができました。今年も、汐入小学校の

教職員一同、子どもたちの笑顔のために、時

には厳しく、時にはやさしく、全力で取り組

んで参ります。昨年同様、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 さて、今年は、穏やかな天候に恵まれたお正月でした。みなさんは、どのような年末年

始をお過ごしになりましたか？我が家の過ごし方は、紅白歌合戦を見て、汐入カウントダ

ウンの花火を見て、最後に、地元の神社で初詣というのが最近の定番になっています。 

 今年は、曜日の巡り合わせの関係で、昨年末から九連休をいうお休みでした。職員は、

１月６日の月曜日から勤務しています。子どもたちは、１月８日から、登校してきました。 

 子どもの声があると、学校は活気づきます。朝のあいさつもいつも以上に元気な気がし

ます。ある６年生は、「おはようございます。」の後に、「新年明けましておめでとうござい

ます。」ときちんとあいさつできました。その直前に、友達同士「あけおめー。」などど話

していたのですが、校長先生に対するあいさつの仕方をきちんとわきまえている。さすが、

汐入小の子どもだと感心しました。 

 朝会で、いつもの「おはようございます」のあいさつ

を言った後、「もう一つありますね。」ということで、「あ

けましておめでとうございます。」もみんなで言いまし

た。すると、ある子が、 

「韓国語では、・・・・・・と言うんだよ。」 

とつぶやいていたそうです。国際色豊かな汐入小ならで

はだなと感じました。 

 各教室で、担任が、子どもたちから冬休みの話を聞きました。いつくかをご紹介します。 

「冬休みにおばあちゃんと煮染めを作りました。」 

「お母さんのおばあちゃんの所に行きました。」「滋賀県です。」 

「神奈川県だけど、どこだか分からないけど、おばあちゃんの所に行きました。」 

「おみくじを引いたら、凶が出ました。おじいちゃんは、大吉でした。」 

「東京ドームにプロレスを見に行きました。」 

「福島の方にスキーに行きました。」 

「読売ランドに行きました。」 

 ２年生は、国語で「七草」の勉強をしたためか、七草がゆを食べた子がたくさんいたそ

うです。各家庭でも日本の文化を大切にしているのだと思いました。 

元 気 で や り ぬ く 子  

す す ん で 学 ぶ 子  

思 い や り の あ る 子  



新しい先生 
 しおかぜ学級の転入生に伴って、しおかぜ２組の担任として、新しい先生が加わりまし

た。名前は、 

星野祐子先生 
 冬休み中から、何度か学校に来て、松本先

生と打ち合わせをしていました。 

８日の朝会で、子どもたちに紹介しました。

名前の紹介では、 

「☆のゆうこ」という紙を見せて、お話して

くれました。子どもからは、 

「好きな食べ物は何ですか？」 

「好きな乗り物は何ですか？」 

といった子どもらしい質問が出ていました。 

星野先生からの答は、「豆腐」と「電車」でした。質問した子が電車好きだったので、「ボ

クも・・・」と大喜びでした。 

 

見守り給食 
地域の見守り隊のみなさんをお招きして、子どもた

ちの感謝の気持ちを伝えるための給食会を開催しま

した。 

当日は、地域の方に合わせて、和食中心の汐入小学

校の独自メニューを栄養士の先生が考えてくれまし

た。 

各学年に、１～２名の方が入り、子どもたちと給食

を召し上がっていただきました。始めは緊張気味だっ

た子どもたちも、徐々に慣れてきて、食べた後、子ど

もたちから次々と質問されて、うれしい悲鳴をあげた

方もいられたようです。 

 

 

 

給食後、校長室で感想を伺いました。 

「こんなおいしい給食を毎日食べていて、今の子

どもたちは幸せだと思いました。」 

「汐入の子どもたちは、元気だなと思いました。」 

「昔の汐入小のことをいろいろ聞かれました。」 

「子どもたちから元気をもらった気がします。」 

 

お忙しい中、来校くださりありがとうございま

した。これからも、子どもたちの安全安心のため

に、見守りをよろしくお願いします。 

ごはん 牛乳 せんべい汁 
ぶりのてり焼き ごまみそあえ 


